
 

 

 

 

 

 

記 

 

１． 校外指導委員会より 

（１） 校外パトロールについて 

【今後の実施日程】 

 

 

 

⇒校外パトロール日程希望アンケートの未回答の方が多数いらっしゃるため、

今後は未回答の方は一旦、日程表に割り振りをし、お名前を入れさせていた

だくことになりました。 

ご参加が難しい方は、アンケートにその旨をご回答いただきますよう宜しくお

願いいたします。 

 

令和５年度より、校外パトロール２回参加をお願いしています。これまでの２

回参加者の人数は下記になります。 

６年生 １２名  ５年生 １５名  ４年生 １０名   

３年生 ６名   ２年生 ７名 

ご協力ありがとうございました。 

 

（２） 登校指導について 

次回実施予定日は、１２/６～１２/１３です。 

ボランティア参加募集アンケートのご協力ありがとうございました。 

子どもたちの安全のため、ご理解とご協力をどうぞよろしくお願いいたします。 

 

２． エコ・ベルマーク委員会より 

１０月１４日および１１月１１日の有価物回収にご協力いただき、ありがとうご

ざいました。 

次回の有価物回収日は１２月９日（土）となりますので、皆様、引き続きよろし 

くお願いいたします。 

 

２年２組 １１/２８～１２/１４ 

２年３組 １２/１５～１/１８ 

滝野小ふれあい PTA 

落ち葉が風に舞う季節を迎え、気づけば日足もすっかり短くなりました

が、お変わりなくお過ごしでしょうか。 

さて、１１月１１日（土）に第４回運営委員会が開催されましたので現

状のご報告をさせて頂きます 
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３． 本部より 

（１） LINE WORKS導入へ 

 ８月下旬より試験運用期間を設け、校外パトロールにおいては日程調整、雨

天中止や急な欠席の連絡に使っていただきました。大きなトラブルもなく、風

邪症状が多かった１０月には、急な欠席の連絡がスムーズに行え、大いに役に

立ちました。 

 これを受け、次回パトロール担当の１年生にも LINE WORKS 登録の案内

を開始いたしました。来年度以降も活用できるように５年生・４年１,２組へ

も順次案内予定しております。 

 

その他、便利な機能を活用し PTA活動に生かしたいと思います。 

皆様の登録のご協力お願いいたします。 

 

（２） 草刈機の購入 

小学校所有の草刈機（４台）が長い間故障している状態で、毎年の美化活動

や学校生活の中で草刈りが必要な時は都度、中学校からお借りしている状態

が現在続いております。 

 PTA も毎年必ず使用し、学校生活の中では安全に体育の授業や休み時間の

活動が行えるよう、子ども達のために校長先生が都度草刈りをしてくださっ

ています。 

 運営委員会で現状を報告し話し合いを行い、子ども達の安全な学校生活の

ため PTA で新しく購入し、小学校へ寄贈させていただくことになりました。 

✓ LINE WORKS活用にあたり、以下のルールをつくりました。 

⚫ アプリ内での会話は、PTA活動に関係する事のみ 

⚫ 個人同士のプライベートなやりとりは、「LINE」等の他のツールで 

⚫ いかなる場合もアプリ内で個人情報の共有はしない 

皆様が気持ちよく使えるようにご協力をお願いいたします。 

【LINE WORKSとは？】 

✓ チャットアプリ「LINE」のビジネス版です。 

⚫ 使い勝手はほとんど LINEと似ているため、新しく覚えることが少ない 

⚫ LINEとは別のアプリなので、プライベートの LINEと区別ができる 

⚫ 機種変更してもトークが消えない 

⚫ スマホやパソコン、タブレットで利用可能 

✓ アカウントの削除、退会は管理者しかできません。 

⚫ 卒業の際は退会の必要の有無をアナウンスさせていただきます。 

⚫ 転出や使ってみて合わなかったという方は管理者にご連絡いただき、退会と

なります。 



４． 学級委員会より 

（１） 美化作業について 

１０月１４日（土）に運動会前の美化作業を行いました。児童・保護者・PTA・

教職員の皆様、約１００名の方々にご参加いただきました。学校周りの落ち葉を

始め、観覧エリアやグラウンド内の雑草等など、丁寧に清掃していただきました。 

運動会当日は、とてもきれいになったグラウンドで、子どもたち及び保護者さ

まをお迎えすることができました。ご協力いただき、誠にありがとうございまし

た。 

 

（２） 運動会について 

１０月２１日（土）に滝野小学校運動会が開催されました。今年は久しぶりの

制限のない観覧となり、たくさんの方が来場されると予想し、学級委員会では、

観覧時の混雑緩和やトラブル防止のため、見回りを行いました。 

また、昨年度は保護者用トイレが１箇所しかなく混雑がみられましたので、学

校側に保護者用トイレを増やしていただけるよう要望、追加で２箇所解放してい

ただき、合計３箇所使用可能にしていただきました。運動会当日は、混雑も見ら

れず、スムーズにご利用していただけました。 

来年度も皆さまに気持ちよくご観覧いただけるよう、反省点をまとめ、来年度

への課題としたいと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

以上 

PTAだよりに関するお問い合わせは、下記までご連絡ください。 

takino.ｈureaipta@gmail.com 


